

CÓRDOBA

[www.diariocordoba.com](http://www.diariocordoba.com)

## Aprobada la reorganización del sector público local



27/06/2018

El Gobierno socialista del Ayuntamiento de Puente Genil y el Partido Popular han aprobado en la sesión plenaria correspondiente al mes de junio la propuesta de la Alcaldía para la adopción de un acuerdo inicial para la reorganización del sector público local. Un trámite al que se da luz verde tras la conclusión del informe redactado por un catedrático de Derecho Administrativo de la Universidad de Córdoba y que determina la forma de gestión más eficiente para la empresa municipal Sodepo y la regularización de su situación jurídica en servicios

como la ayuda a domicilio.

La puesta en marcha de este proceso motivó la celebración de una reunión entre las partes implicadas el pasado viernes en la que se informó de la propuesta de la nueva distribución de los servicios de Sodepo. De ellos, el cementerio, el registro de demandantes de vivienda protegida, la pista de tráfico o los parquímetros serían gestionados por el Ayuntamiento. La edil de IU Ana Cervantes –grupo que se abstuvo- subrayó la inquietud que se ha generado en el ámbito de administración; aunque el siguiente paso es que una comisión redacte una memoria social, jurídica, técnica y financiera de la reorganización de los servicios de la empresa pública, así como la situación jurídica a la que pasará el personal si se extingue. P.M.

CÓRDOBA

[www.diariocordoba.com](http://www.diariocordoba.com)

Ayuntamiento y Diputación destinarán casi un millón de euros a dos proyectos

## El Consistorio anuncia la reparación del hundimiento en Santo Domingo

PABLO MANSILLA [provincia@cordoba.elperiodico.com](mailto:provincia@cordoba.elperiodico.com) PUENTE GENIL 27/06/2018

Los proyectos para la consolidación de los terrenos del R-1 del barrio de Santo Domingo y el de la reparación y mejora de uso del colector para su prolongación del polígono industrial Huerto del Francés a la estación depuradora de aguas residuales de Puente Genil fueron entregados ayer por la Diputación al Consistorio después de varios meses de espera en los que el Ayuntamiento, ante la complejidad de los trabajos que se van a desarrollar en los próximos meses, pidió colaboración a los servicios técnicos de la institución provincial. Se trata de dos intervenciones que solucionarán problemas que tenía el municipio y de elevada cuantía presupuestaria. La suma del presupuesto de ambos proyectos supone 930.000 euros.

Los vecinos de la zona del R-1, situada en las proximidades del CEIP Ramón y Cajal, sufren las consecuencias del hundimiento de una de sus calles, lo cual provoca daños en la calzada y ha afectado a

algunas viviendas con la aparición de grietas. La obra, que será licitada por la Diputación, cuenta con un plazo de ejecución de cinco meses y la intervención refleja la ejecución de una pantalla de pilotes de unos 70 metros de longitud y 21 metros de profundidad que se haría en la parte superior del talud, teniendo además unos anclajes al terreno para evitar movimientos que puedan suponer fisuras de la calzada y de la acera. Tras ello, se procedería a rellenar la ladera, a la restitución de la calzada y los acerados, así como el carril bici o las redes de saneamiento y de alumbrado público del tramo afectado.

Por otra parte, el Ayuntamiento tiene la intención de licitar el mes que viene el proyecto para la reparación y mejora del uso del colector para su prolongación del polígono industrial Huerto del Francés a la EDAR. Esta actuación cuenta con un presupuesto de 440.000 euros y un plazo de ejecución de seis meses, la cual acabaría con los problemas generados por la rotura del colector en distintas partes del trazado y que ocasiona tanto vertidos al río Genil como malos olores y molestias a los vecinos de la Ribera Baja.

Además, la visita del diputado de Cooperación con los Municipios a Puente Genil, Maximiano Izquierdo, y de la vicepresidenta segunda de la Diputación, Ana Carrillo, a Puente Genil fue aprovechada para supervisar la obra de mejora de la electrificación del recinto ferial tras su conclusión. Esta intervención estaba incluida en el cuatrienio de los Planes Provinciales de la Diputación de Córdoba, institución que dará por concluida en las próximas semanas la obra de ensanchamiento de la carretera que une las aldeas de El Palomar y Sotogordo a la altura del Puente de Hierro.

## Presentan los proyectos para solucionar los hundimientos de Santo Domingo y arreglar el colector del Huerto del Francés

puentegenilnoticias.com Virginia Requena Redactora Jefe

El diputado de Cooperación con los Municipios, Maximiano Izquierdo, ha visitado esta mañana la localidad para recepcionar el plan provincial consistente en el abastecimiento del suministro eléctrico, en el recinto ferial. Ha estado acompañado por la vicepresidenta de la Diputación, Ana M. Carrillo y el técnico, Sebastián Miranda han entregado al alcalde, Esteban Morales. El regidor local ha recibido los dos proyectos técnicos redactados por la Diputación de Córdoba y de gran relevancia para la localidad. De un lado, el arreglo del saneamiento de la conexión del polígono Huerto del Francés con la Depuradora que se había roto en varias partes ocasionando vertidos al río y malos olores en los vecinos de la Ribera Baja, (490.000 euros). Para esta intervención el ayuntamiento ha recibido 150.000 euros de ayuda. La licitará el ayuntamiento el próximo mes de julio. Una información de GRUPO COMUNICA (Infórmate de nuestros servicios de INTERNET-TV-TELEFONIA, 957601002).

Y de otro, un proyecto que viene a solucionar el problema de hundimientos en la calle Ramón y Cajal (R1) que ha provocado grietas en algunas viviendas contiguas. Un proyecto que pasa por instalar una pantalla que evitará el deslizamiento de la ladera, insertarán micropilotes de 21 metros de profundidad con 80 de diámetro. Una intervención que "va a permitir que se alivie el riesgo que están sufriendo los vecinos, van a tener un cambio sustancial en su tranquilidad ", dijo el diputado.

Según argumentó el alcalde, "hemos tenido que acudir a la asistencia técnica de la Diputación de Córdoba ", por la complejidad de la obra que ha llegado casi a duplicar la partida inicial y cuyo coste (440.000 euros) se

va a acometer con “un barrido” entre la aportación municipal y el ente supramunicipal, será licitada por la Diputación de Córdoba, con un plazo de ejecución de unos seis meses. Con estos dos proyectos “se resuelven dos problemas de la ciudad y la Diputación ha demostrado que está al servicio de los municipios”-dijo Izquierdo. Quien añadió que desde Cooperación con los Municipios “estamos acudiendo a los rincones de la provincia aportados por el soporte económico” y agradeció “al alcalde de Puente Genil el diálogo permanente”.

El diputado, también ha reprobado la obra consistente en la dotación de un nuevo transformador que “va a permitir no tener que alquilar los portátiles de Ximénez y habrá más seguridad para las instalaciones del ferial y cuya inversión ha ascendido a 130.000 euros – precisó el alcalde Esteban Morales. También se han eliminado los dos apoyos, uno en la caseta municipal y otro en la zona contigua al recinto ferial, un coste adicional de 60.000 euros que ha asumido Endesa. También ha visitado las obras de la carretera del Palomar-Sotogordo, que están a punto de terminar.

## Servicios Sociales trabaja con un centenar de menores de zonas desfavorecidas

Redacción

Un centenar de menores, residentes en las zonas desfavorecidas de la localidad, han venido participando en los últimos meses en distintas actividades y talleres programados por los Servicios Sociales Comunitarios, trabajando proyectos y recursos socio-educativos y de carácter preventivo con la intención de mejorar su situación personal y su inserción social, iniciativas que han contado con la cofinanciación del Ayuntamiento de Puente Genil, la consejería de Igualdad y Políticas Sociales de la Junta y el Ministerio de Sanidad, Igualdad y Políticas Sociales. Una información que le acerca GRUPO COMUNICA, (todos nuestros servicios, precios competitivos en el 957601002).

Por una parte, se han desarrollado programas relacionados con la escolaridad de los menores como el Aula Matinal, con el objetivo de reducir el absentismo, abandono y el fracaso escolar, consiguiendo la asistencia regular al colegio desde las primeras etapas educativas y mejorando su rendimiento y motivación. En este sentido, también se han venido llevando a cabo otras actuaciones relacionadas con los menores como el apoyo en las aulas, donde se ha trabajado con el alumnado en tránsito de Primaria a Secundaria o la ludoteca infantil realizando habilidades personales y sociales mediante el juego.

Para los adolescentes, han tenido lugar talleres de prevención y de fútbol, abordando habilidades como el propio autoconocimiento, la empatía, la comunicación asertiva, las relaciones interpersonales, pensamiento crítico o el manejo de tensiones y conflictos entre otros temas.

Estos talleres han estado enmarcados en la convocatoria de ayudas públicas de la consejería de Igualdad y Políticas Sociales en 2017, en la línea de subvenciones de programas en materia de prevención comunitaria de las drogodependencias y adicciones; Comunidad Gitana y zonas con necesidades de transformación social.

## Una Comisión Técnica, sin representación de trabajadores, reorganizará Sodepo

puentegenilnoticias.com Virginia Requena Redactora Jefe

El pleno del ayuntamiento de Puente Genil aprobó, ayer, la propuesta de la Alcaldía para adoptar un acuerdo inicial con el fin de reorganizar el sector público local. Votaron favorablemente PSOE y PP, mientras que IU, se abstuvo. Una información de GRUPO COMUNICA (hoy en NOTICIAS), a partir de las 20:30 horas.

La propuesta es un paso más en el camino iniciado por el Ayuntamiento para reorganizar la Sociedad de Desarrollo de Puente Genil, tras el estudio realizado por un catedrático en Derecho Administrativo de la Universidad de Córdoba, ahora será una Comisión técnica la que redactará una memoria sobre aspectos sociales, jurídicos, técnicos y financieros del procedimiento de reorganización de los servicios públicos que gestiona Sodepo, así la situación jurídica a la que pasará el personal de la sociedad en caso de extinguirse.

La concejala de Izquierda Unida, Ana Cervantes, manifestó que partiendo de la idea de que a su grupo le preocupa más "la mejora de los servicios que son los que más carencias tienen que la adecuación jurídica", informó al pleno del comunicado del Comité de Empresa de Sodepo manifestando su preocupación por el devenir de los trabajadores. Y solicitaron al alcalde que en la Comisión Técnica se incluyera un representante de los trabajadores de Sodepo y un enlace sindical del Comité de Empresa del Ayuntamiento. Infórmese de nuestros servicios (INTERNET-TV-TELEFONIA, 957601002).

La propuesta de IU no fue aceptada por el alcalde, Esteban Morales, al entender que no tiene cabida en un Comité de Estudio y Técnico, la representación de los empleados. Si bien se comprometió en ir dando toda la información a los trabajadores. Precisó -Morales que "esta medida no supondrá ninguna discriminación de los trabajadores "porque se les irá requiriendo cuando fuere necesario.

El regidor local garantizó que la reorganización del sector público local se hará sin despidos, siendo finalmente "el Pleno el que decida y, en consecuencia, cada concejal con su voto". De lo que se trata, -apuntó- es de "fortalecer los servicios públicos" de Puente Genil.

Por su parte, Tatiana Pozo (PP) añadió que en todo momento habían pedido una auditoría que recogiera la situación de una empresa que, tal y como indicó el alcalde, "ha prestado servicios sin un consentimiento jurídico que debíamos corregir dando los pasos que hemos dado". Desde esta formación política manifestaron "no tener inconveniente en incorporar a los trabajadores "a la comisión.

## El pleno acuerda que el Ayuntamiento publique mensualmente las facturas abonadas

puentegenilnoticias.com Virginia Requena Redactora Jefe

El Ayuntamiento de Puente Genil publicará mensualmente el listado de todas las facturas abonadas en el portal de transparencia de la página web municipal, conformando un registro histórico accesible, así quedó aprobado por unanimidad de los tres grupos políticos (PSOE, PP e IU), a iniciativa de Izquierda Unida, en el pleno ordinario de junio, celebrado anoche en el Ayuntamiento de Puente Genil. SIGA LA INFORMACION EN GRUPO COMUNICA- NOTICIAS (hoy a partir de las 20:30 horas). Un listado que debe contener información sobre la recha y número de factura, razón social del proveedor, o iniciales del nombre completo en caso de trabajadores autónomos. Así como el concepto de facturación, el importe económico. Así como la partida en la que se computa el gasto.

El portavoz del PSOE, José Antonio Gómez, planteó para votar a favor incorporar a la moción que fuera Eprinsa la encargada de realizar los trabajos de programación necesarios para generar directamente un informe detallado que cumpla con la ley de protección de datos y así rebajar la carga a los trabajadores municipales. La propuesta no la aceptó IU, mientras que el PP se sumó al apoyo, siempre "atendiendo a que la Ley de Transparencia permita llevarlo a cabo", sobre todo por la protección de datos de los proveedores. No obstante, la respaldaron y según informó el alcalde, Esteban Morales, lo que harán a partir de ahora es "intentar pedir a Eprinsa que nos facilite este programa". Por tanto, a partir de tres meses el Ayuntamiento procederá a publicar de forma mensual ese listado de facturas emitidas y abonadas por la administración local.

## José Antonio Gómez asegura que las competiciones de verano comenzarán a finales de semana

puentegenilnoticias.com Alberto Gómez

El concejal de Deportes en el Ayuntamiento de Puente Genil, José Antonio Gómez, confirmó ayer en la sesión plenaria del mes de junio que las competiciones de verano tanto en fútbol sala como en fútbol 7 comenzarán a finales de esta semana.

El edil dio así respuesta a la pregunta formulada por el portavoz de Izquierda Unida, Jesús David Sánchez, ante las dudas transmitidas por los inscritos en estas competiciones ya que normalmente las ligas de verano suelen iniciarse a comienzos/mediados del mes de junio. La explicación de la demora, según el concejal, radica en la "aplicación de la nueva Ley del Deporte de Andalucía que exige que cada deportista tenga un seguro al margen del propio de responsabilidad civil del Ayuntamiento" algo que según Gómez "no estaba contemplado". Una vez tramitados estos seguros correctamente, la competición está prevista que comience a finales de esta semana.

## El Ayuntamiento y la Diputación invertirán 930.000 euros en arreglar los terrenos del R1 y el colector del Huerto del Francés



26 junio, 2018 Escrito por Pablo Mansilla

Los proyectos de carácter técnico para la consolidación de los terrenos de la zona R-1, en el barrio de Santo Domingo; y el de la reparación y mejora de uso del colector para su prolongación del Polígono Industrial “Huerto del Francés” a la EDAR de Puente Genil han sido entregados en la mañana de este martes por la Diputación de Córdoba al Ayuntamiento después de que la institución local encargase a los técnicos de la administración provincial realizar el trabajo de estudio y redacción dada la complejidad de los mismos.

Se trata de dos intervenciones importantes ya que solucionarán sendos problemas que tenía el municipio en ambos puntos de la localidad; además de por la cuantía económica, ya que la suma del presupuesto de ambos proyectos da como resultado 930.000 euros. El alcalde de Puente Genil, Esteban Morales, manifestó su agradecimiento a la Diputación de Córdoba por estar a disposición de los municipios para hacer una aportación económica y para proponer soluciones técnicas.

Los residentes en las inmediaciones del Colegio Ramón y Cajal vienen sufriendo desde hace muchos años las consecuencias de un hundimiento en una de sus calles, lo cual ha provocado daños en la calzada y ha llegado a afectar a algunas viviendas con la aparición de grietas. El proyecto de consolidación de los terrenos del R1 se ha visto retrasado además en su ejecución durante un largo periodo de tiempo debido a que el Pleno del Ayuntamiento de Puente Genil tuvo que aprobar en marzo del presente año una modificación del presupuesto que inicialmente se reservó para la obra, obligando a la Diputación de Córdoba y al Consistorio pontanés a ampliar el presupuesto total a 490.000 euros, cantidad que supone más del doble de lo previsto inicialmente. De dicha cifra, la institución provincial aportará algo más de 220.000 euros y la local 270.000 con cargo al presupuesto municipal de 2018.

La obra, que será licitada por la Diputación de Córdoba, cuenta con un plazo de ejecución de cinco meses. Sobre los trabajos, el diputado de Cooperación con los Municipios, Maximiano Izquierdo, explicó en su visita a Puente Genil que la intervención no se apreciará en el exterior “como puede ocurrir con una calle”. El Servicio de Ingeniería Civil de la Diputación de Córdoba, en su estudio geotécnico, refleja la ejecución de una pantalla de pilotes de unos 70 metros de longitud y 21 metros de profundidad que se haría en la parte superior del talud, teniendo además unos anclajes al terreno para evitar movimientos que puedan suponer fisuras de la calzada y de la acera. Tras este paso, se procedería a rellenar la ladera, a la restitución de la calzada y los acerados, así como el carril bici o las redes de saneamiento y de alumbrado público del tramo afectado.

### Reparación del colector del Huerto del Francés

Por otro lado, el Ayuntamiento de Puente Genil quiere licitar en julio el proyecto para la reparación y mejora del uso del colector para su prolongación del Polígono Industrial “Huerto del Francés” a la Estación Depuradora de

Aguas Residuales. Esta compleja obra, que cuenta con un presupuesto de 440.000 euros (el Ayuntamiento invierte 290.000 euros y Diputación los 150.000 euros restantes) y un plazo de ejecución de seis meses, acabaría con los problemas generados a raíz de la rotura del colector en distintas partes del trazado y que ocasiona tanto vertidos al río Genil como malos olores en la aldea de la Ribera Baja.

Además, la mejora de la electrificación del recinto ferial ha sido concluida; lo cual ofrecerá otras condiciones más aptas en la realización de eventos que requieran de uso eléctrico. De esta manera, un nuevo transformador permitirá al Ayuntamiento de Puente Genil ahorrar una cantidad de dinero por el alquiler de los que se han usado en los últimos años, propiedad de la empresa Iluminaciones Ximénez. Esta actuación está incluida dentro de los Planes Provinciales de la Diputación de Córdoba, institución que está muy cerca de dar por concluida la obra de ensanchamiento de la carretera que une las pedanías de El Palomar y Sotogordo a la altura del Puente de Hierro.



[www.ondaceropuentegenil.es](http://www.ondaceropuentegenil.es)

## El desdoble de Miragenil y la mejora del acerado en Cuesta del Molino se acometerán en breve tras aprobarse los pliegos de condiciones de ambas licitaciones



27 junio, 2018 Escrito por Pablo Mansilla

El Ayuntamiento de Puente Genil, a través de una Junta de Gobierno local de carácter extraordinario, ha aprobado los pliegos de condiciones para licitar dos obras: el desdoble de Miragenil y un proyecto para mejorar el acerado y el abastecimiento de agua en la Cuesta del Molino. Un anuncio que el alcalde del municipio, Esteban Morales, llevaba varios meses esperando hacer oficial pero que, debido a la entrada en vigor de la nueva Ley de Contratos del sector público, se ha dilatado en el tiempo por el colapso que está provocando en

todas las administraciones de España. Esta situación, además, ha despertado una reclamación en el sector empresarial; ya que hay muchas licitaciones detenidas hasta que cada administración consiga elaborar sus pliegos adaptados al nuevo marco legal.

Dichos proyectos están incluidos dentro de los Planes Provinciales Financieramente Sostenibles de la Diputación de Córdoba del año pasado. De hecho, Morales aprovechó la ocasión para comunicar que en los próximos meses "vamos a ver muchas obras en Puente Genil", lo cual "es una alegría para los empresarios porque van a tener la posibilidad de recibir un trabajo, crear empleo, y generar riqueza en el municipio", expresó el alcalde.